

# Mit der Pfadi «Mülistei» hoch hinaus

Anlässlich des 100-jährigen Bestehens der weltweiten Pfadfinderbewegung veranstaltete die Pfadi Mülistei am vergangenen Wochenende ein Sommerfest.

Ziel war es, die Botschaft der Pfadi an die Öffentlichkeit zu bringen. Für Alt und Jung lohnte es sich, die Tage vom 22. bis 24. Juni zu reservieren, da für alle etwas geboten wurde. Das Fest begann am Freitag mit einem Dia-Vortrag über «Pfadi in Äthiopien» und einem anschliessenden Höhenfeuer an der Schattseite von Stedden. Am Samstagnachmittag wurde

Fotos: zvg.



Die Pfader beim Aufbau des Lagerturms.



Mit dem Boot die Worble runter.

den Besuchern auf dem ganzen Gelände der Müli Deisswil diverse Attraktionen wie Sauna, Schminke-Stand, Geisterbahn, Seilbahnli, alte Erinnerungsstücke, Müli-Führungen,

Beizli, Roverbar geboten. Parallel zum Fest fand neben der Müli Deisswil ein dreitägiges

Pfadilager statt, welches seine Tore Interessierten gerne öffnete. **mgt.**